



30 especialistas en vértigos analizan hoy en el Edificio Histórico los últimos avances

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Salamanca acoge hoy la reunión del Grupo Español del Vértigo (Grupo MEN), formado por los principales expertos en este campo de la Otoneurología (subespecialidad de la Otorrinolaringología que se ocupa de los vértigos).

Es la primera vez que Salamanca acoge la principal reunión de esta área médica. El acto está organizado por el Departamento de Cirugía de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca y el Servicio de Otorrinolaringología del Complejo Asistencial Universitario. El encuentro tendrá lugar en el Aula Francisco Salinas del Edificio Histórico de la Usal.

El Grupo MEN está formado por los principales expertos de esta patología en nuestro país; un grupo de 30 médicos que se dedican íntegramente al vértigo y en el que está representado el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca. En esta reunión se tratan los temas de actualidad de la especialidad y se proponen estudios multicéntricos a realizar por sus integrantes.